
Иркутская область
Осинский муниципальный район

муниципальное образование «Бурят-Янгуты»

от «26» июля 2017 года
с. Енисей

П Р О Т О К О Л
Собрания депутатов, руководителей организаций расположенных на

территории муниципального образования «Бурят-Янгуты», представителей
общественности.

Были приглашены руководители организаций всех форм собственности,
общественно активные жители села Енисей, вход на собрание был
свободным.

На собрании присутствовали:
Медведева И.В. - председатель собрания
Антонов К.С. - секретарь собрания

Присутствовали: Адамова Т.А., Етобаева В.П., Гаврилов А.В., Болотова
Г.А., Базарова М.А., Готолова А.К., Иванова Д.О., Иванов И.О., Хамаганова
Н.А., Николаев Д.П., Иванов Д.А., Пилунова С.А., Петрова М.А., Миронов
В.В., Чобанян Б.М., Иванов И.О., Готолова А.К., Атутова В.В., Шатаева М.О.
(Члены собрания).

ПОВЕСТКА СОБРАНИЯ:

1. Ознакомление с проектом «Формирование комфортной городской
среды»;

2. Создание муниципальной инвентаризационной комиссии по
проведению инвентаризации общественных территорий, нуждающихся
в благоустройстве на территории муниципального образования «Бурят-
Янгуты»;

3. Создание общественной комиссии для оценки предложений по
благоустройству на территории муниципального образования «Бурят-
Янгуты».

За данную повестку проголосовали: «за» - единогласно.

Повестка собрания утверждается.

По первому вопросу повестки выступила председатель собрания Медведева
И.В. - ознакомила присутствующих с проектом «Формирование комфортной
городской среды».



Гаврилов А.В.: Можем ли мы включить в данную программу деревню
Онгосор?
Медведева И.В.: К сожалению нет. Одним из главных критериев отбора
участия в данном проекте является то, что в населенном пункте должно
проживать более 1000 человек.
По второму вопросу повестки выступила председатель собрания Медведева
И.В. - для включения в данную программу необходимо провести
инвентаризацию села Енисей, для этого необходимо создать муниципальную
инвентаризационную комиссию по проведению инвентаризации
общественных территорий, нуждающихся в благоустройстве на территории
муниципального образования «Бурят-Янгуты».
Базарова М.А.: Я предлагаю включить в данную комиссию работников
администрации, Медведеву И.В. - председателем инвентаризационной
комиссии, Зырянова А.Е. - заместителем председателя инвентаризационной
комиссии. Все проголосовали единогласно «за».
Медведева И.В.: Я предлагаю включить в инвентаризационную комиссию,
Антонова К.С. - секретарем инвентаризационной комиссии, Бардунаеву В.В.
- членом инвентаризационной комиссии. Все проголосовали единогласно
«за».
Болотова Г.А.: Также я предлагаю включить в инвентаризационную
комиссию, Етобаеву В.П., Чобаняна Б.М. и Адамову Т.А.. Все проголосовали
единогласно «за».
По третьему вопросу повестки выступила председатель собрания Медведева
И.В. - для рассмотрения перспективных предложений и заявок со стороны
населения нам необходимо создать общественную комиссию для оценки
предложений по благоустройству на территории муниципального
образования «Бурят-Янгуты».
Гаврилов А.В.: Я предлагаю включить в данную комиссию, Медведеву И.В.
- председателем общественной комиссии, Зырянова А.Е. - заместителем
председателя общественной комиссии, Антонова К.С. - секретарем
общественной комиссии. Все проголосовали единогласно «за».
Зырянов А.Е.: Также я предлагаю Включить в общественную комиссию
представителя школы - Етобаеву В.П., КДЦ - Иванова Д.А., детского сада -
Зангееву В.И., ТОСа - Чобанян Б.М. и Шатаеву М.О.. Все проголосовали
единогласно «за».
Председатель собрания Медведева И.В. выступила с заключительными
словами, поблагодарила всех за участие в данном собрании.

Председатель собрания х̂ -т--\ .̂ ^^Медведева И.В.
Секретарь собрания ^ х а ^ Р Антонов К.С.


